

### Plantean reorganización de Inrena



El presidente de la Comisión de Amazonía, Eduardo Salhuana, solicitó al Gobierno que disponga la inmediata reorganización de Inrena, a fin de convertirla en una entidad descentralizada.

En opinión de Salhuana la entidad estatal debe enfrentar la solución de la problemática forestal y el manejo sostenible de los recursos naturales en coordinación con los gobiernos regionales.

Enfatizó que Inrena debe acercarse y atender las propuestas de las organizaciones agrarias, forestales y de las comunidades campesinas y nativas.

Afirmó que la Comisión de Amazonía estará vigilante para que las nuevas autoridades del Inrena realicen cambios sustanciales que impliquen la total reorientación de dicha entidad.

El lunes el Gobierno aceptó la renuncia de Matías Prieto Celi como jefe de Inrena y se designó en su reemplazo a

César Augusto Álvarez Falcón.